

ABSTRAK

PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, PROFITABILITAS, LIKUIDITAS DAN STABILITAS PENJUALAN TERHADAP STRUKTUR MODAL PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SUB SEKTOR MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PADA TAHUN 2014-2019

Program Studi Akuntansi
Fakultas Ekonomi Universitas Prima Indonesia

Perlambatan perekonomian mengakibatkan kelesuan berdampak pada perusahaan makanan dan minuman mengalami penurunan struktur modal sehingga perusahaan berupaya mencari sumber modal dari luar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh ukuran perusahaan, profitabilitas, likuiditas dan stabilitas penjualan terhadap struktur modal pada perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Tahun 2014-2019. Kuantitatif pendekatan penelitian ini. Data dikumpulkan dengan studi pustaka. Populasi penelitian ini berjumlah 25 perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Tahun 2014-2019. Sampel sebanyak 12 Perusahaan. Modelnya dengan regresi linear berganda. Hasilnya adalah ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap struktur modal pada perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Tahun 2014-2019. Profitabilitas tidak berpengaruh terhadap struktur modal pada perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Tahun 2014-2019. Likuiditas berpengaruh terhadap struktur modal pada perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Tahun 2014-2019. Stabilitas penjualan tidak berpengaruh terhadap struktur modal pada perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Tahun 2014-2019. Ukuran perusahaan, profitabilitas, likuiditas dan stabilitas penjualan berpengaruh terhadap struktur modal pada perusahaan Manufaktur Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada Tahun 2014-2019.

Kata Kunci : Ukuran perusahaan, profitabilitas, likuiditas, stabilitas penjualan dan struktur modal.